



Chronologie der Kampagne Fair Trade Gemeinde Frutigen

- Frühjahr 2014** An der Hauptversammlung des claro Regionalvereins Bern wird über die Fair Trade Town Kampagne informiert.
- Frühjahr 2016** Alice Morosoli, Präsidentin Verein claro-Weltladen Frutigen, lädt Swiss Fair Trade an die Vereinsversammlung 2016 für einen Vortrag ein. Am 21. April wird die Kampagne von Toya Krummenacher vorgestellt. Gemeinderätin Annelies Grossen stellt sich zur Verfügung, die Verbindung zum Gemeinderat Frutigen zu übernehmen und erste Abklärungen zu treffen.
- Sommer 2016** Der Vorstand des claro Weltladens beschliesst am 7. Juni, sich der Kampagne anzuschliessen. Eine Arbeitsgruppe wird gebildet. Die Kampagne wird dem zuständigen Gemeinderat Ressort Land-, und Volkswirtschaft, Samuel Schmid, im August vorgestellt.
- Herbst 2016** Die Kommission für Land- und Volkswirtschaft beschliesst am 5. Oktober den Antrag zu unterstützen und ihn dem Gemeinderat zu empfehlen. Die Arbeitsgruppe trifft sich am 27. Oktober zur ersten Sitzung.
- November 2016** Der Gemeinderat stimmt am 3. November, dem Antrag der Land-, und Volkswirtschaftskommission zu. Frutigen wird offizieller Bewerber als Fair Trade Gemeinde.
- November 2016 -April 2017** Die Arbeitsgruppe sucht lokale Partnerschaften. Bis anhin haben 16 Partner aus den Bereichen Institutionen, Schulen, Gewerbe, Gastronomie, Detailhandel und Gesundheit ihre Mitarbeit zugesagt und verwenden Fair Trade Produkte.
- Juni 2017** Auszeichnungsveranstaltung am 10. Juni im Kirchgemeindehaus Frutigen.
- Weiterentwicklung: Werbung neuer Partnerbetriebe, ein Jahresanlass, Stand am Maimärit.

